

Aidés d'une dizaine de maçons, d'un menuisier et d'un coffreur, nous lançons les travaux dès notre arrivée. Le sol rocaillieux rend difficile le creusement des fondations. Les travaux avancent à un bon rythme, le chef maçon répartit les différentes tâches de manière rationnelle. Les femmes du village apportent l'eau nécessaire à la construction des bâtiments, dans des seaux qu'elles portent sur la tête. Après dix jours de travaux, le gros œuvre et le toit de tôles sont achevés. Portes et fenêtres métalliques en fabrication chez Jules, notre soudeur, sont prêtes à la pose.



**L'équipe de maçons de Tanguiéta**



**Les porteuses d'eau**



**Le menuisier fabrique un établi**

Reste à effectuer la construction d'un auvent sous lequel six postes de travail seront installés. Une mission « MécaSF » se rendra ici en Février 2015 pour réaliser cette construction. Cette mission abordera avec les responsables de la Fondation Yokossi le problème de la main d'œuvre nécessaire à l'activité et à la pérennité du garage associatif. Ce problème déjà abordé auprès des responsables est resté sans réponse, malgré les nombreuses promesses faites par la Fondation Yokossi lors de la réalisation du projet. Une action énergique doit être entreprise maintenant par la Fondation dans ce sens.



**Au fond, magasin, bureau, abri**



**Murs de la maison du gardien**



**Cette fois, les murs sont montés...**

### Village de Klossou

Le Président de CEREPAD nous faisait part depuis quelque temps de la nécessité de construire un four à pain, dans le village de Klossou, qu'il connaît bien et situé non loin de Bohicon et Ouegbo. En revenant de Tanguiéta, nous décidons donc de passer à ce village, où Narcisse, Président de CEREPAD, nous accueille. Malgré l'heure tardive un groupe de jeunes nous attend. Les discussions vont bon train, et nous en venons au four à pain, dont tout le monde souhaite la construction.



**Foule des élèves à Klossou**

Nous découvrons un charmant village, entouré de grands champs d'orangers dans lesquels poussent maïs, manioc et arachides. Ce village dispose d'une case santé avec du personnel. Cinq instituteurs enseignent dans une école avec un nombre important d'élèves pour un si petit village. Le chef du village, homme jeune et dynamique, nous confirme qu'il n'y a pas de four à pain à moins de 20km à la ronde.



**Réunion chez le chef du village**

Nous proposerons la construction de ce four à pain au prochain Conseil d'Administration de MécaSF, sachant que ce four sera géré par CEREPAD et les villageois, et qu'un volontaire du village devra suivre une formation de boulanger.

**André et Patrick**